

EL ESCUDO DE GRANOLLERS

SE PUBLICA LOS DOMINGOS

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE CORRÓ, NÚM. 42.
No se devuelven los originales.

Suscripción pago adelantado 1 peseta trimestre.
Número suelto 10 céntimos.
Anuncios y comunicados á precios convencionales.

Aviso á nuestros suscritores

Prometimos al principiar esta publicacion no descender al terreno de las personalidades.

Lo indiscreto de algunos y la procacidad de varios, nos han señalado el camino que debemos seguir para que sea respetada nuestra dignidad de hombres y nuestro derecho de ciudadanos.

Las circunstancias han variado y he aquí porque ha cambiado la marcha nuestro humilde semanario. Por lo tanto, advertimos á los señores suscritores de fuera, que con este número acaba el trimestre que tenían adelantado; no esperen recibir otros, á no ser que nos honren pidiendo continuar la suscripcion, pues que no es del caso, sepan los de fuera lo que pasa en nuestra propia casa.

A luchar vamos, ya que á ello nos obligan.

Caiga quien caiga y Dios con todos.

CARTA ABIERTA

Mi respetable señora *Discusion*: Después de algun retraso, pues sería el martes por la noche, se dignó V. hacerme su acostumbrada visita. Siento vivamente no haber estado en casa para hacerle los honores; no obstante, tengo suficiente con las notas que en forma de gacetilla me dejó sobre la mesa para echarla á V. cuatro requiebros, suponiendo no deben ofenderla, aunque sean de *chiquillo*, verdad?

Peró antes, permítamé V. hacer una aclaracion seria y justa, que siento no sea de oportunidad, debida á mis ausencias, pero la justicia á todo tiempo está bien.

En el artículo ¡Independiente! publicado en EL Escudo, de fecha 16 actual, aparece mutilado, no se si por mi mala interpretacion, si por los cajistas ó por quien fuere, un concepto que ni es de mi conformidad, ni cuadra con mis ideas; concepto que ha servido para dirigir los escopetazos por mí lanzados, que desliza V. por la tangente, á hacer blanco donde no me proponia.

Dice allí «esto, sin que se pretenda hacer tan poco favor al dueño, que es de suponer toma «parte activa en la venta do se cobra el barato» debiendo decir, de acordes con el original, si mal no recuerdo, y si lo recuerdo mal, con mis ideas «esto, sin que se pretenda hacer tan poco